
令和４年度　応援メッセージ

コロナに負けず頑張ってください。

子供の頃からTOMIXの鉄道模型を愛用してきました。これからも応援しています！

猫屋線は素晴らしいです。
リアルでもああいうナローゲージがあると楽しいのですが。

自治医大在籍時はおもちゃ博物館で散々お世話になりました。下田市内にプラレール博物館を作
る際には色々とお世話になりますのでよろしくお願いいたします。

おもちゃの町なのにおもちゃ、模型店などがなくて寂しいので、模型店やおもちゃ店仮名特化し
た誘致などを進めてみてはどうですか？

産業振興に生かしていただければ幸いです。

この豚肉は3回目になります
しゃぶしゃぶにすると美味しいので、娘が気に入っていて、また食べたいと話していたので、リ
ピートすることにしました！
斉藤和義さんと浜崎貴司さん所属のカーリングシトーンズが大好きで、先日栃木県宇都宮でのラ
イブを見に行きました
日光東照宮に、娘と2人で訪れました
またゆっくり旅行もしに行きたいです

微力ながら応援します。

2021年に続いての壬生町でのふるさと納税になります。引き続き応援させていただきます。

美味しい農産物の生産をお願いします！

いつも鉄道模型のお礼の品を楽しみにしています。おもちゃの町としてこれからも発展すること
を心から祈っています。

KATOに負けるなTOMIX！

鶴ヶ島に負けるな壬生町!

次世代を担う若手の未来のために、寄付金をお役立てください。

おもちゃ博物館には感動しました。
いつまでも続けてほしいと思い、寄付いたしました。

毎月通ってます。これからもよろしくお願いします。

おもちゃのまちを夢のある街にしてください。おもちゃのまち駅前に昔怪獣とかあったみたい
に、企業ゆかりのモニュメントを設置してくれたら嬉しいです。シルバニアは駅の工事が終わっ
たらパワーアップしてほしいです。

隣の市に住んでいますが、栃木県は観光地が少なく、
おもちゃの町がより有名になることを期待しています

先日、壬生町の美味しいいちごをいただきました。引き続き、農業の振興をお願いします。

直接、この目で壬生町を見に行きます。

昔おもちゃのまちへ行ったのをこのサイトで思い出しました。
いつかまた行ってみたいです。

祖母の生まれ故郷ですので応援しております。

お世話になってます。よろしくおねがいします。

いつもこの町のいちごを食べていたので、是非ふるさと納税としても町を応援したく申し込みし
ました。

応援しています。
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先日壬生町にあるスーパーによってみて、いい町と感じました。これからも応援しますので、頑
張ってください。

今年も応援しております。

今回も2箱応援させていただきました。
いちご美味しかったです。

未来ある子供の為によろしくお願いします！

有機農業の支援をお願いします。

トミックスを応援しています。同社のライバル会社として埼玉県鶴ヶ島市のＫＡＴＯがありま
す。同市はＫＡＴＯの新製品をふるさと納税の返礼品として、積極的に取り扱っていますので、
壬生町さんにおいても、トミックスの新製品を積極的に取り扱っていただきたいです。

縁のある街です
頑張ってください

ハチミツがとても美味しかったので、二度目の寄附をさせていただきます。

日本は産業振興しかありません！

子供の育てやすいまちづくりに活用をお願いします。

tomix製品のラインナップの充実を期待しています

子どもたちが輝く街づくりにお役立てください！

さらなる発展をきたいしています。

元気をいただきました。
更に活気ある壬生町に！

今回初めての応援となりますが頑張って下さい。

ふるさと納税での寄付ですが、役立てて下さい。

頑張ってください

地元の活性化を祈念しております

いつも応援しております。

子どもたちガンバ！

素晴らしい模型を生み出す街、応援してます！

未来ある高校生の育成に力を入れていただけること希望します。

未来ある高校生の育成補助を応援します。

上京してしばらく経ちますがいつも応援しています。

おもちゃ博物館のある壬生町･･･夢に溢れる町だと思います。そんな壬生町の発展に、この寄附
を少しでもお役立ていただけたら幸いです。

模型製造に協力してあげてください。

おもちゃのまちというユニークな地名に惹かれました。

地域の皆さんの健康維持に使ってください。

tomix製品の返礼品数のさらなる充実を期待しています！

壬生町はこれから若い世代が作っていく街だと思います。
ぜひ、大きな希望をもって。
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良い街をより良くするために、市街地アクセスの渋滞解消を目指してください！
応援してます！

少ない額ですがご利用ください

応援しています。

素敵なまちづくりに活用してください。

壬生のとちおとめ最高です。

コストコ誘致ありがとうございます。
妊娠中は独協の産婦人科。
子供が小さい時はわんぱく公園、おもちゃ博物館、バンダイミュージアム。
子供が大きくなってからは壬生町から遠ざかっていました。
コストコができたことでまた壬生町を利用させて頂きます。

誰もが楽しく暮らせる町になりますように期待しております。

来年度獨協医科大学に子供が進学します．
よろしくお願いいたします．

おもちゃ博物館の管理費のお使いください。

町の発展に頑張ってください

御礼の品が魅力的ですから、今回は3回目ですが、そのおかげで、壬生町を知ることができまし
た。これからもがんばってくださいね。

何年も寄付しています。

公園なども充実していてこれからも子供達を遊ばせます。

夢のあるまちづくりをしてください。

東京都心から車で1時間半ほどで行ける大自然に囲まれた壬生町が大好きです。地元の方々との
温かな交流を通じて心も体もリフレッシュすることができます。いつもありがとうございます！

次年もふるさと納税実施させて頂きたいので、魅力的な返礼品を期待しています。

和豚もち豚、蜂蜜、イチゴと美味しいものがいっぱいでありがたいです。
寄付金を町で有効活用いただければ嬉しいです。今後も応援させていただきます。

いつもお世話になっております。

コストコができて盛り上がっていますね。頑張ってください！

高齢者に優しいまちづくりをお願いします

高齢者の住みやすい街づくりを！

今後も鉄道模型に関連した返礼品を多く用意していただければありがたいです。

壬生か国谷の駅にレンタサイクル作ってほしいです。

イチゴの中ではとちおとめが一番好きです。楽しみにしています。

子供たちが元気で健やかに成長できる街作りを応援しています。

子どもたちが住み続けたいと思えるまちづくりをお願いします

応援しています

地産を大切に

年に数回遊びに行っています。年々活性化されており、今後の進展が楽しみです。

息子が学生時代に住んでいました。良い人ばかりでしたので、応援したいと思いました。



令和４年度　応援メッセージ

とちおとめを食べてみたくて寄付することにしました！

応援しております。

宜しくお願い致します。

地域産業の活性化に期待します。

安全で活気ある街づくりを応援します。

無農薬でカラダに優しいものづくりを頑張ってほしい

これからも素敵な街作りをお願いいたします。

みんなの住みやすい街を作っていってください。
応援しています。

壬生町で生まれ育ちました。
残念ながら就職と同時に故郷を離れましたが、
とても住みやすく、感謝しています。


